
 
 

Stammtischprotokoll 12.11.2014 

Tagungsort:  Renés  Stübchen 

Beginn Stammtisch: 19:40 Uhr 

Ende Stammtisch: 21:30 Uhr 

Teilnehmende:  Andreas 

Bernd 

Günter 

Ingo 

Janine 

Jürgen 

 

Agenda 

 1. Wahl des Versammlungsleiter 

 2. Begrüßung der Anwesenden 

 3. Bunte Stadt Herne 

 4. Bericht über Sitzungen zum Nahverkehrsplan 

 5. Diskussion Kreisverband 

 6. Giftmüll Veranstaltung 

 7. 3%-Schreiben 

 n. Verschiedenes 

 

Protokoll 

Zu Top 1 als Versammlungsleiter wurde festgelegt: Günter 

Zu Top 2 Der Versammlungsleiter begrüßte die Anwesenden 

Zu Top 3 Diskussion über das Kulturangebot der Stadt  

Zu Top 6 (vorgezogen) 

Die von der MDLP organisierte Veranstaltung war nicht erfolgreich. Grund war, dass 

die Diskussion mehr in das Grundsätzliche ausgewichen ist und die konkreten 

Probleme kaum thematisiert wurden. Eine weiter Beteiligung der Herner Piraten an 

solchen Veranstaltungen soll es nicht mehr geben. 

Zu Top 4 Bericht von Jürgen und Ingo zu den Veranstaltungen der Stadt zum Nahverkehrsplan. 

Für Sodingen durchaus positive Signale, für Herne Süd klare Aussage der Anwohner 

und der SPD zum Erhalt der bisherigen Linie 312. Vorschlag für ein eigenes Konzept 

wurde gemacht. Ingo und Jürgen erarbeiten etwas. 



 
Zu Top 5 Lebhafte Diskussionen für und gegen die Gründung eines Kreisverbandes. Die 

Satzung der NRW-Piraten wurde besprochen. Thema zunächst bis in nächste Jahr 

vertagt. 

Zu Top 7 Das von Ingo, Günter und Bernd erstellte bzw. geänderte Schreiben wurde vorgestellt 

und diskutiert. 

Zu Top n Bericht von Andreas zum Treffen mit der bunten Liste 

Diskussion über weitere Aktionen in Bezug auf 3% Hürde 

Befriedigung über die Entscheidung des OB, die Entscheidungen des Ausschusses für 

Kinder, Jugend und Familie aufzuheben. 

Stammtisch nächsten Mittwoch fällt aus 


